

Stammtisch Hanslwirt: 4205,90 Euro für Nico

Den erstaunlichen Betrag von 4205,90 Euro hat der Benefiz-Frühschoppen am Sonntag im Gasthof „Zum Hanslwirt“ in **Forsthart** eingebracht. Das Geld geht dem erkrankten Nico zu. Überwältigt über diesen finanziellen Erfolg zeigten sich Thomas Schafflhuber und die Veranstalter dieses besonderen Sonntagvormittags. Über mehrere Stunden sorgten die Musikgruppen „Schleudergang“ und „Birkldobler XS“ mit Schunkelliedern, bayerischen Schenkelklopfern, Gassenhauern und Musikklassikern sowie Anekdoten für einen vergnüglichen Vormittag. Ursächlich verantwortlich für diesen Frühschoppen ist der Stammtisch beim Hanslwirt. Die Anregung fand neben dem Wirt Hubert Hartl auch bei den Stammtischbrüdern Roland Stetter („Schleudergang“-Mitglied) und Tom Achter („Birkldobler XS“-Mit-

glied) großen Anklang, und so erklärten sich beide Musikgruppen bereit, unentgeltlich für den guten Zweck auf der Bühne zu stehen. Die Veranstalter waren von der Hilfsbereitschaft der Sponsoren und Vereine überwältigt, die mit Weißwürsten und Wiener, Käse und ofenfrischen Brezen, Getränken und einer großen Kuchenauswahl diesen Vormittag unterstützten. Neben dem Erlös aus dem Gastrobereich ist die Spendenbereitschaft der Gäste sowie der Bürger hervorzuheben, die schon im Vorfeld im Dorfladen und Hanslwirt einen nicht unerheblichen Beitrag geleistet haben. – Bild: Großer Erfolg der Stammtischbrüder Hanslwirt (sitzend) mit Thomas Schafflhuber und Hubert Hartl (vorne, v.r.) mit „Schleudergang“ und „Birkldobler XS“ sowie Bürgermeister Siegfried Lobmeier (hinten, 2. v.l.). Text/Foto: Josef Regensperger

